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																					 Erfurter Grüne kritisieren Missstände und fehlende Willkommenskultur  in der Ausländerbehörde
 
																			
									
									
												12. März 2024 • Gleichberechtigung, Integration, Menschenwürde, Pressemitteilung, Soziales, Stadtentwicklung, Teilhabe, Weltoffen

									 									
								
									Astrid Rothe-Beinlich und Jasper Robeck: Beschwerdestelle jetzt schaffen! Nach der fragwürdigen Abschiebung einer Seniorin nach Südkorea und der bürokratischen Blockade ihrer Rückkehr nach Erfurt in den Kreis ihrer Familie, wurde… 


								
													 				

											
												
																						 
																				
																	 
								 
								 
									 							
																					 Stellenausschreibung BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN – Kreisverband Erfurt
 
																			
									
									
												7. März 2024 • Kreisverband

									 									
								
									Mit über 330 Mitgliedern sind wir der größte bündnisgrüne Kreisverband in Thüringen. Zur Unterstützung im “Superwahljahr” 2024, in dem die Kommunal- und Landtagswahlen in Thüringen stattfinden, suchen wir eine*n Mitarbeiter*in für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit auf Minijob-Basis mit einem monatlichen Stundenumfang von 37,5 Stunden und einer Vergütung von 538 Euro monatlich. Die Stelle ist ab sofort zu besetzen und zunächst befristet bis September 2024, ggf. ist eine Verlängerung möglich.


								
																														 
																				
																	 
								 
								 
									 							
																					 Pressemitteilung: Grüne Aktion zum feministischen Kampftag
 
																			
									
									
												7. März 2024 • Frauen, Pressemitteilung, Pressemitteilung KV, Soziales, Veranstaltungen

									 									
								
									Der Frauenanteil in Kreistagen und Stadträten kreisfreier Städte in Thüringen beträgt durchschnittlich nur ca. 26%. Im Thüringer Landtag liegt er bei 31%, auf der kommunalen Ebene je nach Landkreis zwischen 17 und 41%. Dazu informiert der Kreisverband BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Erfurt im Rahmen einer Aktion am 8. März ab 14 Uhr auf der Rathausbrücke.


								
																				

										

							  
						
						
						
    		
					    
													
											    		
    		
    										    									
																				
												
																							

																		
																		
									
									
																				
										
											
																						
											
												
												 Abschiebung, Ausländerbehörde, Beschwerdestelle, Ordnungsdezernent														
												 Familienpolitik, Integration, Menschenwürde, Pressemitteilung, Soziales, Stadtrat, Weltoffen												
												5. März 2024												
											

	
																							
										 										 
	
																			 
											
																	
	
												
											Grüne Fraktion zur Erfurter Ausländerbehörde – Willkür kann nicht das Handeln bestimmen
 
	
												
										
	
																			
									

									
																		
																	
									

										
										Robeck: Etablierung eines Beschwerdemanagements und zeitnahe Lösung für Familie Aus der Berichterstattung der Thüringer Allgemeinen wird ein weiterer, bemerkenswerter Vorgang im Zusammenhang mit der Erfurter Ausländerbehörde bekannt. Demnach wurde eine… 
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												 Grundschulen, Gymnasien, Kapazitätsgrenzen, neue Schulen, Schulbau														
												 Bildung, Pressemitteilung, Schulen, Stadtentwicklung, Stadtrat, Teilhabe												
												26. Februar 2024												
											

	
																							
										 										 
	
																			 
											
																	
	
												
											Erfurter Grundschulen haben keine Kapazitäten um Schüler*innen aus der Sekundarstufe aufzunehmen
 
	
												
										
	
																			
									

									
																		
																	
									

										
										Maicher: Unsere Befürchtungen bestätigen sich – OB muss schnellstmöglich Lösung finden Im Zuge der Sicherstellung von Schulplätzen für Schüler*innen ab Klassenstufe 5 brachte die Stadtverwaltung Ende des vergangenen Jahres die… 
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												 Grüne, Kreisverband														
												 Kreisverband, Pressemitteilung KV												
												21. Februar 2024												
											

	
																							
										 										 
	
																			 
											
																	
	
												
											Pressemitteilung: Erfurter Grüne wählen neuen Vorstand
 
	
												
										
	
																			
									

									
																		
																	
									

										
										Bei seiner gestrigen Mitgliederversammlung wählte der Erfurter Kreisverband von Bündnis 90/Die Grünen einen neuen Kreisvorstand. Bereits im Januar hat der Verband eine Stadtratsliste aufgestellt und ein Wahlprogramm verabschiedet. Als bündnisgrüner Oberbürgermeisterkandidat tritt der Stadtrat David Maicher an. Die Wahl schließt die Vorbereitungen für die kommenden Wahlkämpfe ab.
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												 Ausbauziele, Bürgerenergie, Klimaschutzkonzept, Solarausbau, städtische Dachflächen, vertane Chancen														
												 Klimaschutz, Pressemitteilung, Stadtentwicklung, Stadtrat, Umwelt												
												20. Februar 2024												
											

	
																							
										 										 
	
																			 
											
																	
	
												
											Photovoltaik-Ausbauziel auch nach 10 Jahren noch nicht erreicht
 
	
												
										
	
																			
									

									
																		
																	
									

										
										Wahl: OB verschläft Solarausbau Zum Thema Photovoltaik in Erfurt hat die Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zwei Anfragen eingereicht, deren Antworten einen ungenügenden Ausbaustand aufzeigen. Dazu erklärt Laura Wahl, klimapolitische Sprecherin… 
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												 Aktionsplanantidiskriminierung, Antidiskriminierung, Integrationskonzept														
												 Soziales, Stadtrat, Weltoffen												
												13. Februar 2024												
											

	
																							
										 										 
	
																			 
											
																	
	
												
											Stadtrat beschließt Erarbeitung eines Aktionsplan Antidiskriminierung
 
	
												
										
	
																			
									

									
																		
																	
									

										
										Am vergangenen Mittwoch hat der Erfurter Stadtrat die Erarbeitung eines Aktionsplans Antidiskriminierung mit breiter fachlicher Beteiligung beschlossen. Als Sofortmaßnahmen sollen ein Netzwerk diskriminierungsfreie Schule, ein Modellprojekt mit selbstbestimmtem Raum für migrantische Jugendliche und die Finanzierung einer Personalstelle bei einer AGG- Beratungsstelle nach nochmaliger Bedarfsermittlung auf den Weg gebracht werden. In der Schlussabstimmung wurde der Antrag insbesondere von der Fraktion Die Linke, Mehrwertstadt und der SPD eingebracht und unterstützt.
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											Bericht Stadtratssitzung am 07.02.2024
 
	
												
										
	
																			
									

									
																		
																	
									

										
										Am Mittwoch, den 07.02.2024 fand die erste reguläre Stadtratssitzung des Jahres 2024 statt. Auf der Tagesordnung standen auch dieses Mal einige grüne Anträge, welche auch auf unserer Seite abrufbar sind: https://gruene-erfurt.de/stadtrat/unsere-antraege/
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												 Pressemitteilung, Soziales, Stadtrat, Wohnen												
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											Grüne Fraktion dankt Wohnopia e.V. für ihr großes Engagement
 
	
												
										
	
																			
									

									
																		
																	
									

										
										Durch das Wohnprojekt Wohnopia e.V. wurde heute bekannt gegeben, dass aufgrund der langjährigen Verzögerung das Projekt mit den Objekten in der Talstraße nicht weitergeführt werden kann. Die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN spricht der Gruppe hierfür den größten Respekt für diese schwierige Entscheidung aus und dankt für das unermüdliche Engagement, insbesondere auch in der Gestaltung einer alternativen, gerechten Wohnungspolitik in Erfurt. 
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											Ein Abschied von Volker Nienstedt – Ein engagierter Streiter für Veränderung und Kultur
 
	
												
										
	
																			
									

									
																		
																	
									

										
										Ein trauriger Tag!

Gestern ist unser Fraktionsmitglied Volker Nienstedt gestorben.

Volker hat unsere Fraktion mit seinem frischen Blick aus einer anderen Perspektive bereichert.
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												 Kommunalwahl, Kreisverband, Pressemitteilung, Pressemitteilung KV, Umwelt, Verkehrspolitik, Weltoffen, Wohnen												
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											BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wählen 50 Kandidat*innen für die Kommunalwahl
 
	
												
										
	
																			
									

									
																		
																	
									

										
										Vergangenen Samstag wählten BÜNDNIS 90 /DIE GRÜNEN Erfurt ihre Kandidat*innen für die Kommunalwahl am 26.05.2024. Die Partei tritt mit 50 vielfältig engagierten Personen an. Angeführt wird die Liste von Laura… 
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												 Aufarbeitung, Aufklärung, Gleichstellungsbeauftragte, Gutachten, Machtmissbrauch, personelle Konsequenzen, sexuelle Belästigungen, Theater Erfurt, Verantwortung, Vorwürfe														
												 2019, Frauen, Gesundheit, Gleichberechtigung, Kultur, Menschenwürde, Pressemitteilung, Stadtentwicklung, Stadtrat												
												27. Januar 2024												
											

	
																							
										 										 
	
																			 
											
																	
	
												
											Grüne: Montavon kann nicht einfach Intendant bleiben
 
	
												
										
	
																			
									

									
																		
																	
									

										
										Wahl: Gründlichkeit statt Schnelligkeit – Aufarbeitung bleibt oberstes Gebot Zu den gestern von der Stadtspitze vorgestellten Eckpunkten zum wie weiter am Theater Erfurt erklärt Stadträtin Laura Wahl im Namen der… 
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	Unser Spitzenteam für Erfurt

	
	Termine
			
					


Mittwoch13.03.2024Erfurt


					Neumitgliedertreffen des KV Erfurt

				
	
					


Samstag16.03.2024Erfurt


					Interaktives Wahlkampf-Camp des Landesverbandes in Sömmerda

				
	
					


Donnerstag25.04.2024Erfurt


					Save-The-Date: Jahresempfang 2024 mit Anna Cavazzini
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												Robeck: Etablierung eines Beschwerdemanagements und zeitnahe Lösung für Familie

Aus der Berichterstattung der Thüringer Allgemeinen wird ein weiterer, bemerkenswerter Vorgang im Zusammenhang mit der Erfurter Ausländerbehörde bekannt. Demnach wurde eine Seniorin zunächst nach Südkorea abschoben, weil es ohne eine Aufenthaltsgenehmigung der Familie nicht möglich war, eine Krankenversicherung nachzuweisen. Anschließend werden für eine Rückkehr nach Deutschland schwer nachvollziehbare und erfüllbare Forderungen gestellt.

Dazu erklärt Jasper Robeck, Mitglied im Ausschuss für öffentliche Ordnung, Sicherheit, Ortsteile und Ehrenamt:

“Dieser weitere und schwer nachvollziehbare Vorgang macht deutlich, warum ein Beschwerdemanagement für die Erfurter Ausländer*innenbehörde unerlässlich ist. Die Umstände der Abschiebung der Seniorin und die Anforderungen für die Rückkehr erwecken den Eindruck behördlicher Willkür. Sollte die Ausländerbehörde Forderungen stellen, welche nicht erfüllbar sind, so ist dies nicht hinnehmbar. Das Mindeste wäre jetzt die Aufklärung des Vorgangs und eine zeitnahe Lösung für die Familie. Seit Jahren ist der Stadtrat mit den Problemen der Behörde beschäftigt. Die politische Verantwortung für das Chaos in der Ausländerbehörde trägt der Ordnungsdezernent.”

“Eine Ombudsstelle oder ein Beschwerdemanagement zur Überprüfung der eigenen Abläufe, Beratung der Betroffenen und gegebenenfalls auch der außergerichtlichen Streitbeilegung könnte der Ordnungsdezernent auch ohne den Stadtrat sofort aus einer der fast 40 unbesetzten Stellen der Ausländerbehörde ausschreiben. Nicht zuletzt blieb eine diesbezügliche Empfehlung der Grünen Fraktion im Stadtrat erfolglos.

Eine verbindliche Abstimmung über die Einrichtung einer Beschwerdestelle findet im Zusammenhang mit der Verabschiedung des Doppelhaushaltes 2025/25 statt”, erklärt der Stadtrat Robeck abschließend.											
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												Achtung, die Veranstaltung "Bildet Banden" startet um 18 Uhr ❕

Der Frauenanteil in Kreistagen und Stadträten kreisfreier Städte in Thüringen beträgt durchschnittlich nur ca. 26%. Im Thüringer Landtag liegt er bei 31%, auf der kommunalen Ebene je nach Landkreis zwischen 17 und 41%.

Trotz langjähriger Bemühungen ist die Gleichstellung der Geschlechter noch nicht erreicht. Am Internationalen Frauentag, der 1911 erstmals begangen wurde, erinnern wir daran, dass dieser Tag aus dem Kampf für Gleichberechtigung, das Wahlrecht für Frauen sowie der Emanzipation von Arbeiterinnen entstand. Doch auch heute, über 100 Jahre später, ist dieser Kampf noch nicht vorbei. In Deutschland allein gab es 2023 jeden dritten Tag einen Femizid. Der Gender Pay Gap, der Gender Health Gap und der Gender Care Gap verdeutlichen die allgegenwärtige Ungleichheit zwischen den Geschlechtern und ihre fatalen Folgen für die Lebensbedingungen und Gesundheit von Frauen.

Wir brauchen mehr FLINTA*s in der Politik, um einen nachhaltigen Wandel voranzutreiben, der diese strukturellen Ungleichheiten angeht und beseitigt.

#machmit und unterstütze uns bei unseren Aktionen am Freitag und zeige damit ein Zeichen, dass der Feminismus für alle ist und von allen kommt. #Frauenkampftag #Gleichberechtigung #Feminismus #erfurt											
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												Bis heute stellt die Treuhand für viele Zeitzeug*innen im Osten ein Trauma dar und wirkt als Grund für Verunsicherung breiter Teile der Gesellschaft nach. 

Der Untersuchungsausschuss „Treuhand in Thüringen“ arbeitet nun schon seit zwei Jahren, hat viele Zeug*innen aus Wissenschaft, Wirtschaft und Politik, Betroffene sowie Akteur*innen gehört. Was konnte der Untersuchungsausschuss zur Aufarbeitung beitragen und was sind die wesentlichen Erkenntnisse der bisherigen Arbeit? Wie war der Zustand der Firmen, die die Treuhand privatisiert, saniert oder stillgelegt hat? Darüber wollen wir mit Interessierten ins Gespräch kommen.											
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												Heute vor einer Woche waren wir in Bamberg zum grünen Frühlingsempfang. Mit dem Kreisverband Bamberg haben wir eine tolle Partnerschaft aufgebaut💚 Unsere Sprecher*innen @lau.ra_wahl und @turmasck haben solidarische Grüße aus Thüringen überbracht. Und als Gastgeschenk gabs natürlich eine Holzmodell-Krämerbrücke aus Erfurt. Danke für den herzlichen Empfang und den guten Austausch! #Brückenbauen 🌻 #Bamberg #Erfurt #Bayern #Thüringen #grün #Europawahl											
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												Maicher: Unsere Befürchtungen bestätigen sich – OB muss schnellstmöglich Lösung finden

Im Zuge der Sicherstellung von Schulplätzen für Schüler*innen ab Klassenstufe 5 brachte die Stadtverwaltung Ende des vergangenen Jahres die Variante ins Spiel, dass weiterführende Schulen auch Räumlichkeiten an den Grundschulen nutzen könnten. Die Erfurter Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN war von Anfang an skeptisch, ob hierfür entsprechende Kapazitäten vorhanden sind.
Die Antwort der Stadtverwaltung auf eine dahingehende Anfrage bestätigt diese Befürchtung nun.

Dazu erklärt David Maicher, Oberbürgermeisterkandidat und bildungspolitischer Sprecher der Fraktion:

„Unsere Warnungen bestätigen sich, dass an den Erfurter Grundschulen keine weiteren Räume vorhanden sind, um Schüler*innen aus höheren Klassenstufen aufzunehmen. Manche Grundschulen, wie die EUROPA-Schule, die Wilhelm-Busch-Schule, die Moritzschule oder die Bergkreisschule in Alach arbeiten bereits jetzt weit über ihren Kapazitätsgrenzen und beschulen schon mehr Kinder als im Erfurter Raumprogramm für allgemeinbildende Schulen (ERaS) vorgesehen ist.“

„Die Verantwortung dafür, dass es nicht ausreichend Schulplätze für die Schülerinnen der Sekundarstufe gibt, trägt Andreas Bausewein. Diese Entwicklung hat sich seit Jahren angedeutet und der Oberbürgermeister hat nicht gehandelt. Dass bis heute nicht feststeht, ob alle Schülerinnen ab Sommer einen Schulplatz in #Erfurt erhalten, ist ein absolut unbefriedigender Zustand, den der Oberbürgermeister schnellstmöglich auflösen sollte. Wir dürfen den Kindern in Erfurt ihre Zukunft nicht verbauen, sondern müssen entschlossen und vorausschauend handeln und dürfen das Problem nicht weiter aussitzen“, ist David Maicher überzeugt.											
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												Einige der Kandidatinnen haben wir euch schon am 5. Februar vorgestellt.😊 Lernt heute ein paar der Kandidaten kennen:

Entdecke unser unschlagbares Team für die Lokalwahlen und erfahre, wer noch dazu gehört! Swipe, um mehr zu sehen! 💪											
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												🔈Pressemitteilung 🔊

Zum Thema Photovoltaik in Erfurt hat die Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zwei Anfragen eingereicht, deren Antworten einen ungenügenden Ausbaustand aufzeigen. Dazu erklärt Laura Wahl, klimapolitische Sprecherin der Fraktion:

„2014 hat der Oberbürgermeister das Ziel ausgebeben, 100 MW installierte Photovoltaik-Leistung in Erfurt bis 2020 zu erreichen, welches auch vom Stadtrat beschlossen wurde. Eine Anfrage unsererseits ergab vor einigen Jahren, dass hiervon bis zum 31.12.2017 nur 41 MWp erreicht wurden. Anstatt nun den Ausbau der Photovoltaik energisch voranzutreiben, ging es ab da offensichtlich noch langsamer voran. Meine neue Anfrage ergab, dass in den letzten sechs Jahren lediglich 51 MWp dazugekommen sind. Das ist absolut unzureichend. Sowohl um die Klimaziele zu erreichen, als auch um kostengünstigen Solarstrom aus Erfurt für Erfurt zu fördern, muss dieses Thema endlich vorangehen. Trotz fossiler Energiepreiskrise verschläft der Oberbürgermeister weiter den Solarausbau und verzichtet damit auf wichtige Einnahmemöglichkeiten und den schnellstmöglichen Umstieg auf erneuerbare, kostengünstige Energieversorgung.“

Stadträtin Laura Wahl kritisiert zudem: „Vor diesem Hintergrund umso unverständlicher ist, wie viel Energie die Stadtverwaltung investiert, um Photovoltaikanlagen in der Altstadt zu verhindern, anstatt endlich den Ausbau in Erfurt zu beschleunigen. Auch die städtischen Liegenschaften und Schulen sollten besser genutzt werden: Während 2017 hierauf 896 kWp installiert waren, sind es nun 1310 kWp, auch das ist zu wenig Zubau.

Neben den Stadtwerken ist es wichtig, auch weitere Partner ins Boot holen, wie z.B. die Erste Erfurter Energiegenossenschaft. Durch Bürgerenergiegenossenschaften mit Photovoltaik belegte Dächer bringen Pachteinnahmen und sparen der Verwaltung Ressourcen.

Rund 45.000,-€ nimmt Erfurt jährlich aus den Pachteinnahmen von 17 Dachflächen ein. Die Einnahmen aus Klimaschutz könnten noch viel umfangreicher sein. Wir Grüne meinen: Erfurt kann Solarstadt – aber dafür braucht es einen Oberbürgermeister, der diese Zukunftschance fördert anstatt zu verkomplizieren und zu verhindern“, ist Laura Wahl überzeugt.											
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												Wir haben einen neuen Vorstand🌻

Bei unserer gestrigen Mitgliederversammlung haben wir einen neuen Kreisvorstand gewählt.
Mit fertigem Programm, einer Liste voller engagierter Kandidat*innen unserem Spitzenteam @gruenerdavid und @lau.ra_wahl und dem neuen Vorstand sind wir super auf die kommenden Wahlen vorbereitet.

Als Sprecher*innen wurden die Landtagsabgeordnete und Erfurter Stadträtin Laura Wahl und der bisherige Beisitzer im Kreisvorstand Thomas Schaefer gewählt. Marie Möller wurde als Schatzmeisterin bestätigt. Als Beisitzer*innen vervollständigen Lena Ulrich, Lisa Stötzel, Holger Liersch und Nico Paul den Vorstand.

Mit Blick auf das kommende Jahr erklärt Laura Wahl @lau.ra_wahl : „In den letzten Jahren hat unsere Fraktion gemeinsam mit der Zivilgesellschaft viele Projekte umsetzen können. Wir Bündnisgrüne gestalten Erfurt als grüne, klimagerechte und weltoffene Stadt. Deshalb kämpfen wir für 10.000 neue Bäume bis 2030, sichere Radwege, sowie digitale und modernisierte Schulen für unsere Kinder. Wir stehen für eine weltoffene und vielfältige Stadt, in der Leben und Wohnen für alle bezahlbar ist.“

Thomas Schaefer, @turmasck neu gewählter Sprecher der Kreisverbands ergänzt: „Der Oberbürgermeister steht in der Krise, es ist Zeit für einen Politikwechsel in Erfurt. Für die kommenden Wahlkämpfe sind wir mit unserem Team bestehend aus unserem Oberbürgermeisterkandidaten David Maicher, unserer Spitzenkandidatin Laura Wahl und einer starken Liste für den Stadtrat gut aufgestellt. Unsere Mitglieder sind motiviert, unser Verband so groß wie nie und wir erleben weiterhin eine Eintrittswelle. Diesen Schwungnehmen wir mit und freuen uns darauf, mit den Erfurter*innen in den nächsten Wochen intensiv über grüne Politik ins Gespräch zu kommen.“											
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												Heute, am 19.02., erinnern wir uns an die Hanau-Schießereien vom 19. Februar 2020. Bei diesem terroristischen Angriff eines rechtsextremen Extremisten wurden elf Menschen getötet und fünf weitere verletzt. Unsere Gedanken sind bei den Familien und Freund*innen der Opfer. #hanau #gegenhass #saytheirnames											
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